

Gaelle Fux im Final

Für Gaelle Fux war es ein besonderes Wochenende. Sie spielte ihr erstes internationales Jugendturnier im deutschen Friedrichshafen und war dabei erfolgreich unterwegs.

Spieler aus der Schweiz, Deutschland, Österreich, Kroatien, Slowenien und der Tschechischen Republik waren nach Friedrichshafen gekommen, um dort die Sieger in Einzel und Doppel auszuspielen. Fux trat sowohl im Einzel U13 als auch im Doppel U13, mit ihrer Partnerin Anic Metzger, an. Im Doppel spielten sich Fux/Metzger ins Final, wo sie einem der besten deutschen Doppel in zwei Sätzen doch den Vortritt lassen mussten.

Auch im Einzel wusste Fux zu gefallen. Nach mühelosen Siegen über eine Österreicherin, eine Deutsche und eine Kroatian stand sie im Halbfinal.

Dort hatte sie zum ersten Mal hart zu kämpfen gegen eine starke deutsche Spielerin. Sie gewann in drei Sätzen und stand damit auch im Einzel im Final. Ihrer Gegnerin aus Slowenien war aber letztendlich zu stark. Somit wurde sie auch im Einzel Zweite. Trainer Kai Waldenberger: «Ich bin sehr zufrieden. Wir sind zu diesem Turnier gekommen, um zu sehen, wo wir international stehen und um Erfahrungen zu sammeln. Gaelle hat gezeigt, dass sie auch international erfolgreich sein kann. Aber wir haben auch gesehen, dass andere Leute gut trainieren. Das bedeutet, wenn wir weiterhin erfolgreich sein wollen, müssen wir noch intensiver und besser arbeiten.» Ab nächster Saison wird sie in die Sport-, Kunst- und Ausbildungsstruktur des Kantons integriert, um noch bessere Trainingsbedingungen zu haben und sich so weiterentwickeln zu können. **wb**